



## Ricardo Monreal Defiende el Compromiso Anticorrupción de la presidenta Claudia Sheinbaum

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), ha salido en defensa de la presidenta Claudia Sheinbaum, subrayando que su compromiso en la lucha contra la corrupción es «real y muy fuerte». En un contexto donde recientemente se ha cuestionado el avance de México en el Índice de Percepción de Corrupción, Monreal Ávila ha desestimado estas críticas, argumentando que las mediciones pueden ser subjetivas y no reflejar la realidad del trabajo realizado.

En un diálogo con la prensa, Monreal Ávila abordó directamente las afirmaciones de un retroceso en la lucha contra la corrupción durante el sexenio de López Obrador y ahora bajo la administración de Sheinbaum. «Yo sostengo que en el sexenio del presidente López Obrador disminuyó de manera notable la corrupción. Persiste en algunos sectores, sí, pero yo no coincido con esa medición», declaró. Su confianza en la estrategia anticorrupción de Sheinbaum se basa en su conocimiento personal de ella como una persona austera, honesta y comprometida con la transparencia.

Monreal Ávila enfatizó que la percepción de corrupción no es un reflejo exacto del esfuerzo gubernamental y que la lucha de la presidenta contra este problema es una «cruzada» que no se detiene ante las críticas. «No doy crédito a una medición donde México haya disminuido en su lucha contra la corrupción o haya aumentado su percepción sobre la misma», afirmó, sugiriendo que la imagen negativa de México en este ámbito es parte de un proceso que se está trabajando para revertir.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ricardo-monreal-defiende-el-compromiso-anticorrupcion-de-la-presidenta-claudia-sheinbaum/>